

Cuba sede de X Olimpiada Centroamericana de Química



La Habana, 11 jul (RHC-PL) La X Olimpiada Centroamericana de Química comenzará el próximo domingo, con avezados en esa ciencia de Panamá, Costa Rica, Guatemala, El Salvador y Cuba, dio a conocer hoy el comité organizador.

Promover el estudio de las Ciencias Químicas en la región y estimular el desarrollo de jóvenes con talento en esta asignatura figura entre de los objetivos de la competencia, que incluye además la VIII Olimpiada del Caribe.

También incentivar una "cultura química" que incida en el desarrollo científico y tecnológico de la región centroamericana, destaca la nota.

En el certamen, que dura una semana, participan delegaciones integradas por seis estudiantes y dos profesores, añade el texto.

Fundada en 2007 en Costa Rica, Cuba se incorporó en 2009. En la edición anterior, efectuada en Panamá, la isla obtuvo varios lauros, dos medallas de oro, una de plata y otra de bronce.

La X Olimpiada Centroamericana y VIII del Caribe de Química tendrán como sede La Universidad de la Habana y el Centro Politécnico Mártires de Girón.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/99637-cuba-sede-de-x-olimpiada-centroamericana-de-quimica>



Radio Habana Cuba